



## Justifica Farah despidos en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (REDACCIÓN).- Ante la acusación de los diputados del PT de haber despedido a cientos de trabajadores, el secretario general de la **Cámara de Diputados**, Mauricio Farah, aseguró que se ha despedido a aviadores; es decir, gente en nómina que no acude a trabajar

“Ellos tenían algunos trabajadores de los centros que se querían llevar con cargo a la nómina de la Cámara de Diputados y eso no se puede. Sí ha habido despidos, a partir de que algunos de los trabajadores estaban directamente vinculados con ellos, con cargo a la nómina y muchos no venían o simplemente venían en los horarios que ellos querían”, detalló el funcionario.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!8173?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!8173&authkey=!ACi-nyxwXYasO1Q&ithint=video&e=Z6pXpy>